
 

 

ATA: 

 

13ª REUNIÃO DA COMISSÃO 

EXECUTIVA DO PDI 

HORÁRIO: 09 HORAS 

LOCAL: HÍBRIDA  

 

1.PARTICIPANTES PRESENTES 

NOME CATEGORIA 

Roberta Medeiros de Souza Docente  

Flávia Almeida Costa  Técnica Administrativa  

Maria Edilene Vilaça de Souza  Técnica Administrativa  

Maria Rita de Cássia Gomes Ribeiro  Técnica Administrativa  

Victor Netto Maia  Docente  

Albany Maria Alves do Nascimento Técnica Administrativa  

Otoni Cantarelli de Carvalho  Técnico Administrativo  

Nadja Macêdo de Araújo  Técnica Administrativa  

Rachel Maria de Lyra Neves  Docente  

Daniela Moreira de Carvalho  Docente  

Marlon Esdras Jesse de Souza  Técnico Administrativo  

Larissa Alencar Martins  Técnica Administrativa  

2.  CORPO DA ATA 

PAUTA ASSUNTOS DISCUTIDOS 

Abertura 

Às 09 horas e 15 minutos do dia 08 de novembro de 2022, a  

Coordenadora da Comissão Executiva do Plano de 

Desenvolvimento Institucional, Maria Edilene Vilaça, após 

verificação do quórum, deu início à 13ª Reunião Ordinária da 

comissão executiva.  

Aprovação da ata da  12ª reunião ordinária da  CE e 

Coord. de CT’s  

A ata da 12ª reunião ordinária da Comissão Executiva e 

Coord. de CT’s foi aprovada, por unanimidade. 

Informes  

Edilene Vilaça informou que o calendário de reuniões e o 

cronograma de atividades já estão atualizados no site da 

UFAPE, na seção correspondente aos documentos do PDI.  

Ressaltou também que houve a inscrição de dois discentes 

para a composição da comissão de comunicação, mas que 

falta ainda a indicação de um servidor da Diretoria de 

Comunicação para a referida comissão, o que impossibilitou a 

realização de uma primeira reunião com essa equipe, para  

esclarecer as atribuições pertinentes à aludida comissão e  

listar as suas demandas.  

Relatoria do CT’s  Flávia Costa, coordenadora da CT Políticas de Gestão, iniciou 

o relato da comissão quando informou que, pelo fato de não 



ter realizado reunião da comissão nos últimos dias, não tinha 

novas informações. Em seguida, houve o relato de Larissa 

Alencar que abordou a dificuldade que a comissão de  

políticas acadêmicas tem enfrentado para reunir os membros 

dessa comissão e construir os textos dos capítulos sob sua 

responsabilidade. Edilene informa que a Proplan já tem uma 

reunião agendada com os pró-reitores de Ensino e Graduação 

(PREG), Pós-Graduação, Pesquisa e Inovação (PRPPGI) e 

Extensão e Cultura (PREC) para tratar desse assunto, assim 

como para solicitar o apoio no sentido formarem comissões 

específicas, com membros das pró-reitorias envolvidas, para 

auxiliarem a comissão na construção dos textos que lhes  

forem pertinentes. Em continuidade, houve a relatoria do 

Victor Maia sobre os trabalhos da Comissão de Políticas de 

Planejamento, momento no qual informou que não houver as 

duas últimas reuniões, mas que os textos da comissão já estão 

na sua construção final. Sobre o andamento dos trabalhos da 

Comissão de Infraestrutura, Daniela Moreira informou que 

existem textos construídos, mas que precisam ser unificados, e 

que ficou sob o encargo de Otoni abrir um arquivo 

compartilhado para a construção do documento. Em seguida, 

Otoni entrou na reunião e pode informar que as maiores 

discussões já foram realizadas e que já está na etapa de junção 

dos textos. Após relato dos coordenadores de CT’s, Maria 

Rita apresentou o texto final do guia da relatoria para os CT’s. 

Nessa ocasião, houve a proposta de alteração no quadro de 

metas e objetivos. Maria Rita ficou de fazer a alteração 

sugerida e disponibilizar o Guia para os CT’s, logo em 

seguida.  

Encerramento  

Não havendo mais nada para o momento, Edilene Vilaça deu 

por encerrada a reunião às 10 horas e 35 minutos. E para 

constar, eu, Maria Rita, lavrei a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, será assinada por mim, e por todos os 

presentes.  

3.  ENCAMINHAMENTOS 

AÇÃO RESPONSÁVEL PRAZO 

NENHUM   

4.  PRÓXIMA REUNIÃO 

DATA 17/11/2022  14h LOCAL 

sala de web 

conferência 

plataforma virtual  

SUGESTÃO 

DE PAUTA 
 

 


